Rédaction : 4 rue Montrochet, 69002 Lyon - 04 78 14 76 00 - lprquartiers@leprogres.fr ; Publicité : 04 72 22 24 37 - lprpublicite@leprogres.fr

Vendredi et samedi, la « Passerelle d'eau de Robec » collecte des aliments au Monoprix

Solidarité. L'épicerie sociale et solidaire de la Croix-Rousse organise sa traditionnelle collecte d'automne au Monoprix les 11 et 12 octobre prochains, de 9 à 21 heures.

En 2002, l'association « la Passerelle d'eau de Robec » ouvrait son épicerie solidaire afin de faciliter l'accès à une alimentation équilibrée, aux habitants du quartier ayant des difficultés financières, tout en créant du lien social.

Une épicerie au fort brassage social de ses membres, comprenant des adhérents et bénéficiaires. Chacun paye les produits selon ses revenus, afin de favoriser le non-assistanat. L'association propose aussi à ses adhérents des ateliers d'information et de sensibilisation sur de grands thèmes comme la nutrition, la santé, la citoyenneté... La structure participe également au



■ Inauguration de l'épicerie à l'espace réaménagé, rue des Capucins Photo archives DR

développement économique local, en embauchant des adhérents bénéficiaires.

Pour soutenir ses actions. les vendredi 11 et samedi 12 octobre, seront collectés des produits alimentaires, comme des boîtes de conserve, farine, huile, sucre, soupes, riz, céréales, semoule...

L'épicerie solidaire recherche aussi des couches et produits d'hygiène pour enfants, ainsi que des produits d'hygiène et d'entretien. Les adhérents participeront à ce temps fort de l'association. ■ Monoprix. 7, rue de Cuire. de 9 à 21 heures.

Passerelle d'eau de Robec 21, rue des Capucins (1er). Tél. 04 72 87 07 16. Site: www.eauderobec.org

Un portemanteau de l'amitié offert à l'ALCR par le Lions club



■ Les présidents du Lions club et de l'ALCR aux côtés du directeur et du responsable pédagogique de l'école Boisard, pour une remise très officielle du portemanteau. Photo Florence Fabre

À la fois objet symbolique et utilitaire, un superbe portemanteau en fer forgé a été officiellement offert, mardi, au président de l'ALCR de la rue Hénon, par le président du Lions club Lyon nord.

Cette pièce unique a été créée par deux élèves de l'école de production Boisard (à Vaulx-en-Velin) en témoignage des liens qui se sont tissés au fil des ans avec le Lions.

En effet, celui-ci contribue par de petites bourses d'études à aider les élèves les plus défavorisés. En remerciement, quelques-uns participent depuis des années à l'animation de la grande manifestation « Croix-Rousse en fleurs » que le Lions organise. Mais ils sont allés plus loin en élaborant pour eux ce portemanteau. Une jolie histoire qui pouvait s'arrêter là.

Mais cet objet doit aussi être vu et servir, il trouvera donc sa place au cœur de l'Amicale. Une belle chaîne d'amitié qui a pris fin par un moment festif... ■

La saison des Concerts de la Croix-Rousse reprend dimanche à l'église Saint-Augustin

Musique. Sept concerts, à raison d'un dimanche par mois, sont proposés aux mélomanes lyonnais.

Les membres de l'association d'intérêt général des « Amis de l'orgue de l'église Saint-Augustin » n'en sont certes pas à leur coup d'essai! Cette 9e édition reste le fruit du travail d'une année.

« Nous avons un comité de programmation. Nous allons écouter des concerts et commençons aussi à connaître pas mal d'artistes », souligne avec passion Michelle Joatton, secrétaire de l'associa-

200 à 300 amateurs en moyenne pour chaque concert

Ensembles vocaux dont les chœurs d'enfants Chevreul Ars Longa, concerts qui proposeront aussi un hommage à Marcel Godard, compositeur et créateur, pour finir en apothéose par du jazz, blues et bossa-nova, au mois d'avril prochain...

« Dans chaque programmation, nous recherchons des œuvres originales sacrées et



■ Michelle Joatton, secrétaire des « Amis de l'orgue de l'église Saint-Augustin », évoque la 9º saison musicale des Concerts de la Croix-Rousse, qui se déroulera dans l'église de la rue Jacquard. Photo Florence Fabre

profanes, classiques ou contemporaines, afin que l'auditoire puisse prendre du plaisir à s'égarer sur des sentiers originaux.»

Et justement, le public se fidélise, l'église accueillant selon les concerts de 200 à 300 personnes de Lyon et d'ailleurs!

Les fonds recueillis permettent de réaliser des travaux dans l'église

« Cette année. l'incontournable concert d'orgue réunira l'hauboïste soliste de l'orchestre national de Lyon Guy Laroche pour un duo très attendu. » Si l'association demeure une petite structure, les concerts de la Croix-Rousse s'inscrivent depuis plusieurs années dans le paysage culturel du Plateau.

Des moments de partage, à prix libre, « les fonds servant à aider la paroisse à faire face aux gros travaux d'entretien de l'église », conclut-elle. ■

Le concert de dimanche L'ensemble vocal Rhapsodia iouera à 17 heures. en l'église Saint-Augustin (angle rues Jacquard et Denfert-Rochereau).

RUE DU COMMERCE

« La p'tite cocotte » propose tous les articles pour cuisiner

La première franchise « La p'tite cocotte » arrive sur Lyon, grâce à Thomas Hidalgo. « Commercial dans l'agroalimentaire pour la grande distribution, j'avais envie d'être autonome dans un univers qui m'est proche. » Aussi présente-t-il dans son « joli bazar » près de 30 marques européennes pour bien cuisiner.

« Je propose tout pour la cuisson, des ustensiles en inox, ainsi que des rayons spécialisés dans la coutellerie, pâtisserie, œnologie... et quelques objets de décoration. » ■



■ Thomas Hidalgo vient d'ouvrir « La p'tite cocotte », rue Victor-Fort. Photo Florence Fabre

« La p'tite cocotte » 7, rue Victor-Fort, Tél. 09 52 98 28 05.

Et aussi

Travaux de voirie jusqu'à vendredi rue d'Ivry

Jusqu'à vendredi, le stationnement ne peut se faire sur une portion de la rue d'Ivry, de part et d'autre du n° 13, des deux côtés de la chaussée. Une interdiction effective de 7 h 30 à 16 h 30, afin de permettre



Photo Florence Fabre

d'effectuer des travaux de branchement d'eau.